

Guía de posibles pactos tras las elecciones del 26-J **p6**

El CEEI de Guadalajara ya prepara el segundo semestre del año **p7**

CECAM pide estabilidad para el crecimiento económico **p8**

Disminuye el paro en 1.097 personas en la provincia de Guadalajara **p9**

Solimat celebra con éxito su VI gala **p16**

Skoda inaugura nuevas instalaciones en Guadalajara **p17**

La empresa azudense de "Los Titos", abre una delegación en Barcelona **p19**

Criterios del Tribunal Supremo sobre la indemnización por despido **p20**

Arranca el Espacio Coworking del Ayuntamiento de Guadalajara **p21**

Fin del Viaje a la Alcarria de la UAH **p22**

CEOE y el Ayuntamiento de Azuqueca renuevan su convenio de colaboración

Creado en 2014, tiene como objetivo potenciar el sector empresarial de la localidad, a través de la captación de nuevas inversiones



El presidente de CEOE-CEPYME Guadalajara, Agustín de Grandes y el alcalde de Azuqueca de Henares, José Luis Blanco, firmaron, recientemente, el convenio que da continuidad al departamento de Atracción de Inversiones creado en 2014 con el objetivo de potenciar el sector industrial del municipio y que tiene su sede en el Centro de Empresas 'Azuqueca Emprende'. "Generar

empleo y crear las condiciones para que las empresas lo generen es una de las líneas estratégicas del Ayuntamiento en este mandato", resaltaba el primer edil, tras la firma del convenio, con vigencia hasta el 31 de diciembre.

Agustín de Grandes reconoció el potencial de Azuqueca como núcleo de atracción de nuevas inversiones, así como de crecimiento de las empre-

sas que están instaladas en sus polígonos industriales. Por este motivo, se mostró satisfecho por la renovación del convenio para, entre todos, seguir potenciando la industria de la provincia y, con ello, la generación de nuevas oportunidades de negocio, lo que conlleva consigo, la creación de nuevos puestos de trabajo y la generación de riqueza.

pag/3

Gran éxito de las 12 horas de la innovación

pag/12

Nuevo programa de Dipuemplea

pag/4



NUEVO JAGUAR F-PACE

POR ENCIMA DE TODO, ES UN JAGUAR.

DESDE 45.000 €*

Conducción deportiva y espíritu práctico. El nuevo Jaguar F-PACE acaba de subir la apuesta.

QUIAUTO

Avenida Via Comptutense 107 G, Alcalá de Henares 28805 91 877 00 58

quiauto@jaguars

THE ART OF PERFORMANCE

Gama Jaguar F-PACE: consumo combinado desde 4,9 hasta 8,9 l/100 km. Emisiones de CO₂ desde 129 hasta 209 g/km.

*P.V.P. del nuevo Jaguar F-PACE 20d 180 CV Manual Pure RWD por 45.000€ (21% IVA o IGIC, transporte e impuesto de matriculación-IEDMT-) IEDMT calculado al tipo general, no obstante, el tipo aplicable puede variar en función de la Comunidad Autónoma de residencia. El vehículo mostrado no corresponde con el ofertado. Línea Jaguar 902 44 00 99

